

Polres Nganjuk Kembali Raih Peringkat Pertama Kinerja Pelaksanaan Anggaran Terbaik Semester 1 tahun 2024

Achmad Sarjono - [NGANJUK.INDONESIASATU.ID](https://nganjuk.indonesiasatu.id)

Aug 27, 2024 - 15:44



NGANJUK - Kapolres Nganjuk AKBP Siswantoro, S. I. K., M.H menerima Piagam Penghargaan dari Direktorat Jendral Perbendaharaan Kantor Wilayah Provinsi Jawa Timur.

Penghargaan yang diserahkan langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Direktorat

Jenderal Perbendaharaan Provinsi Jawa Timur, Didyk Choiroel tersebut sebagai penghargaan Peringkat Pertama Kinerja Pelaksanaan Anggaran Terbaik Semester 1 tahun 2024 kategori Pagu Dipa Besar.

Piagam Penghargaan tersebut diserahkan bersamaan dengan pelaksanaan Rakor Evaluasi Kinerja Pelaksanaan Anggaran, Seminar, dan Festival UMKM yang diselenggarakan di Graha Samudera Bumimoro KODIKLATAL Surabaya, Selasa (27/8/2024).

AKBP Siswantoro menjelaskan, piagam penghargaan diberikan berdasarkan penilaian terhadap delapan Nilai Indikator Kerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) terbaik.

Hal ini merupakan salah satu faktor penilaian dari BPK RI dalam rangka mempertahankan laporan keuangan Polri Semester 1 tahun 2024 untuk mendapat kembali Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Piagam penghargaan ini merupakan hasil kerja keras seluruh jajaran Polres Nganjuk dalam mengelola dan melaksanakan anggaran dengan transparan dan akuntabel.

“Kami selalu berkomitmen untuk meningkatkan kinerja dan memastikan bahwa setiap anggaran yang dialokasikan dapat memberikan manfaat yang optimal bagi masyarakat,” ungkap AKBP Siswantoro.

Kapolres Nganjuk juga menambahkan bahwa penghargaan ini akan menjadi motivasi bagi jajarannya untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan, baik dalam hal penegakan hukum maupun pelayanan public.

“Penghargaan ini merupakan hasil dari kerja kolektif dari seluruh anggota Polres Nganjuk. Bukan hanya sekedar prestasi, tetapi juga tanggung jawab untuk terus berinovasi dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat Nganjuk, ” pungkasnya. (*)